

# 交差点の右折は… 十分に余裕を持って、 直進車・歩行者に注意し、行いましょう

## 信号交差点 右折車と直進バイク衝突 バイク男性死亡

◇交差点の右折は…十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意し、行いましょう◇

2019/6/7(金) 9:30

5日午後7時5分ごろ、埼玉県の信号機のある交差点で、直進の警備員の男性（53）のバイクが、右折してきた乗用車と衝突、バイクは転倒して滑走し、車の左前方にぶつかったという。バイクの男性は搬送先の病院で死亡が確認された。警察は車の女性会社員（48）から事情を聴くなどして事故原因を調べる。

## 踏切 列車と衝突 軽乗用車の男性死亡

◇踏切手前 確実な『一旦停止』、左右の安全確認、先詰まりに注意◇

2019/6/7(金) 16:27

7日午後1時ごろ、鳥取県のJRの踏切で、2両編成の列車と軽乗用車が衝突し、軽乗用車を運転していた男性が死亡した。現場は遮断機や警報機が設置されていない「第4種踏切」だった。

## 警部補が酒気帯び運転＝出勤時

「あってはならないことをやってしまった」と認め、依願退職

◇分かっている…飲酒運転する人間を、どうやってやめさせるか？◇

2019/6/7(金) 16:34

酒気帯び状態で車を運転して出勤したとして、県警は7日、男性警部補（55）を道交法違反（酒気帯び運転）容疑で書類送検し懲戒処分とした。警部補は「あってはならないことをやってしまった」と容疑を認め、同日、依願退職した。

## 収集車が逆走 バスと正面衝突

収集車の男性、意識不明の重体

2019/6/7(金) 12:54

7日午前9時すぎ、東京都でごみ収集車が逆走し、停車していたバスと正面衝突しました。収集車を運転して男性が意識不明の重体だということです。バスには20人ほどが乗っていましたが、乗客にけがはなく、警視庁は事故の原因を調べています。